



Neue Vorsitzende beim Arbeitskreis

Andrea Berger (Vierte von links) ist neue Vorsitzende des Arbeitskreises Kinder unterm Regenbogen. Sie übernimmt die Leitung des Arbeitskreises, der sich aus mehreren Einrichtungen aus dem Landkreis zusammengeschlossen hat, um sich unter anderem für Kinderrechte und familienfreundliches Aufwachsen einzusetzen und Beratung bei allen Elternfragen anzubieten. Der Arbeitskreis trifft sich mit dem Aichacher Bürgermeister **Klaus Habermann** und Landrat **Klaus Metzger** jährlich zum Weltkindertag. 2018 soll es eine Überraschung geben (von links): **Cornelia Mair** (Arbeiterwohlfahrt Mering), **Mirjam Kreitmeier** (Lebenshilfe), **Michael Hahn** (Heilpädagogische Tagesstätten Obergriesbach), **Anja Neumann** (Lebenshilfe), Andrea Berger (AWO Mering), **Friederike Krisch** (Erziehungsberatung), **Tina Riedlberger** und **Christina Koch** (beide Lebenshilfe).

Foto: Nadja Bullinger